

Le 1er octobre 2018,
A Sainte-Marie de l'Île de la Réunion,

Chers copains du monde,

Nous sommes des élèves de CE1/CE2. Nous habitons à l'Île de la Réunion.



Présentation de notre Île

Notre île se situe dans l'Océan Indien près de l'Afrique, plus précisément entre Rodrigues et Madagascar. Chez nous, il y a vraiment différents paysages : montagnes, plages, forêts...

Nous vous laissons découvrir quelques images. Nous avons un

climat très agréable, notre hiver est vraiment très doux. Il n'y a que deux saisons chez nous : l'été et l'hiver.

Plage de Boucan-Canot(St-Gilles)



Piton de la Fournaise (volcan toujours actif)



Forêt de Bélouve



Rivière Langevin (Saint-Joseph)

Parlons un peu de notre ville et de notre école.

Nous allons à l'école Vincent Boyer de la Giroday qui se trouve à Sainte-Marie (c'est une ville qui est au nord de l'île). Elle se trouve à proximité du front de mer et de l'aéroport. On a une vue magnifique depuis notre classe.

Notre journée d'école débute à 8h00 et se termine à 15h30. Après l'école, beaucoup vont se promener, faire du vélo, de la trottinette sur le front de mer. Le mercredi, nous n'avons pas classe donc nous profitons pour jouer à l'aire de pique-nique de Bois-Madame (à 5 minutes de l'école). Et le samedi, il y a le marché forain, près du front de mer (à 2 minutes de l'école). Nous pouvons profiter de tout ça juste en utilisant nos pieds. C'est trop bien.

Quelques images ...



Le marché forain



Le parc de Bois-Madame



Le Port de Sainte-Marie



Le Front de mer

Et si on parlait de notre classe ?

Nous commençons toutes nos journées par notre rituel « le nombre du jour » c'est trop super. Chaque élève a une responsabilité dans notre classe. Certains la font pendant ce rituel. Nous sommes en ateliers tous les matins pendant 45 minutes. C'est vraiment le moment que l'on préfère. On peut jouer à plusieurs, se mettre dans des coins... Oui, on a des coins dans notre classe : « bibliothèque », « art », « écriture » et « questionner le monde ».

Nous faisons du français et des mathématiques plutôt le matin. Les après-midis c'est souvent du sport ou des arts ou encore « questionner le monde ».

Il y a 3 récréations à l'école : une à 9h30, la grande récré du midi (11h30 -13h00) et celle de 14h. Beaucoup mangent à la cantine de l'école.

Nous sommes une classe de 13 garçons et de 10 filles. On s'entend tous très bien. Pour venir à l'école, on s'habille comme l'on veut. Il n'y a pas d'uniforme chez nous.

D'ailleurs, on vous laisse découvrir notre photo de classe. Comme vous le voyez, il y a beaucoup de métissage sur notre île.



Chez nous, l'aliment de base est le riz. On en mange souvent. Le plat le plus « connu » chez nous c'est le rougail saucisses.



On a également beaucoup de fruits à la Réunion : banane, ananas, mangue, litchi, longani, pitaya et pleins d'autres encore. On en fait des gâteaux ou des beignets quelquefois comme les beignets bananes (voir notre recette).

On a le fait tour de ce que l'on avait à vous dire. Si vous avez des questions, n'hésitez pas.

A bientôt.